

# 月瀬小だより 2



平成29年 2月22日 第20号 文責：月瀬小学校長 大林千代喜

## 学力テストをがんばりました!

これまで1年間学習してきた成果を出すことはできたでしょうか?

6年生は4月に「全国学力調査」(国語、算数)を経験し、4, 5, 6年生は12月に「熊本県学力調査」(国語、算数)を経験してきました。個別指導ができる本校は、全国、熊本県の平均を遙かに上回っています。国語と算数で比較すると、国語の方がやや下がります。文章の読み取り、自分の考えを書くのが苦手な児童も多いです。国語力は、他の教科の問題の読み取りにもつながります。しっかりと力をつけておきたいものです。これからは、学習のまとめと復習に力を入れて、今の学年で身に付けなければいけない内容は徹底的に学習していきます。

2月21日(火)に国語と社会、22日(水)に算数と理科を実施しました。



## 今年も鬼が来た!

2月3日(金)の昼休みに、子どもたちを体育館に集め、節分の話をしているところに、鬼が現れました。鬼は今年も村上先生、教頭先生、校長先生です。1年生にとっては初めてなので、こわくて逃げ回っていましたが、他の学年の子は鬼に豆をしっかりと投げつけていました。自分の中の鬼がいなくなるというですね。次の日は立春でした。これから三寒四温、少しずつ暖かくなることでしょう。



## なわ跳びがんばる!

2月16日(木)の3時間目、体育館で実施しました。

最初は、個人縄跳びで、前跳び、あや跳びや二段跳びなど挑戦しました。時間いっぱい跳ぶ子もいて、みんながんばりました。

次に、2班に分かれて大縄跳びをしました。「みんなでジャンプ」を競い合いました。みんな楽しく汗を流すことができました。縄跳びは練習すればするほどうまくなります。これからも続けて楽しみましょう。



## 蓮輝君ようこそ!

2月7日(火)のお昼から体験入学を行いました。来年度の新入生は「井本蓮輝」君1名です。1, 2年生と交流をしました。自己紹介の後、学校巡りをして、最後に体育館で「はないちもんめ」や「おにごっこ」をして楽しみました。帰りは登校班と一緒に帰りました。

蓮輝君は月瀬小学校の最後の新入生です。みんな首を長くして待っています。



## おいしくできたよ!

1月31日(火)のクラブ活動では、玉名薬草の里づくり協議会から3名来ていただき、「薬草ホットケーキ」づくりを全員で行いました。今回は「オオバコ」の葉を使用しました。最初は、おいしいのかなと思いましたが、食べてみるととてもおいしかったです。たくさん食べる子もいました。くずの花で作ったゼリーも用意してくださり、楽しいひとときを過ごしました。

